

REPORTER

Sambut HUT Kodam Hasanuddin, Kodim 1402/Polman Gelar Penghijauan

M Ali Akbar - SULBAR.REPORTER.CO.ID

May 25, 2024 - 12:31



Polman - Sejumlah anggota TNI dari kodim 1402/Polman bersama anggota kepolisian, masyarakat dan juga persit lakukan karya bakti penghijauan dengan menanam ratusan pohon.

Karya bakti penghijauan dengan menanam ratusan pohon dalam rangka menyambut HUT Kodam Hasanuddin tersebut digelar di Dusun Bajoe, Desa Rea

Timur, Kecamatan Binuang, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Sabtu (25/5/2024).



Usai penanaman, Dihadapan awak media, Dandim 1402/Polman, Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan menyebutkan bahwa, Karya bakti penanaman pohon ini digelar dalam rangka menyambut HUT Kodam Hasanuddin.

"Kami berharap dengan kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran lingkungan, mendukung program penghijauan nasional, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," Harapnya.

Selain itu, kegiatan penghijauan ini juga memiliki dampak positif bagi lingkungan, seperti mengurangi erosi tanah, meningkatkan kualitas udara, dan memberikan habitat bagi satwa liar.

Lanjut dikatakan Dandim, Penanaman pohon Ini juga sebagai bagian dari program bakti sosial dan kepedulian terhadap lingkungan, kegiatan semacam ini tidak hanya menyambut HUT Kodam, "Tetapi juga merupakan bagian dari komitmen TNI untuk terus berkontribusi dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup," Jelasnya.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya pelestarian lingkungan, mendukung program penghijauan nasional, dan mempererat kerjasama antara TNI, masyarakat, dan instansi lainnya.

Melalui kolaborasi ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih hijau dan sehat, sekaligus memperkuat sinergi antara TNI, masyarakat, kepolisian, dan organisasi lainnya dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup.

Keterlibatan berbagai pihak dalam kegiatan penghijauan ini juga menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga kelestarian alam dan meningkatkan kualitas

hidup masyarakat. Pungkasnya. (Zik).